Bobbi und das Meer

Es war einmal eine Dino Mutter sie hatte einen kleinen Sohn er war schon 3.Jahre alt und wollte unbedingt ins Meer. Der kleine Dino hieß Bobbi.die Mutter erlaubte es einfach nicht.Eines Tages lag die Mama in ihrem Bett ihr ging es total schlecht. Sie versuchte zu schlafen Bobbi brachte ihr Tee. Dann war sie eingeschlafen. Bobbi war auch sehr müde,er legte sich für 2. Stunden hin. Dann konnte er einfach nicht mehr still liegen, er musste nach seiner Mama gucken. Aber Mama atmete schwer. Ihr Herz war stehen geblieben. Bobbi war total traurig als er das erfuhr. 6. Jahre sind vergangen Bobbi war nun schon 12. Jahre alt. Er wollte immer noch ans Meer. Also wanderte er los. Tage lang lief er durch den riesigen großen Wald. Irgendwann hatte er einen Geruch in der Nase, und hörte auf einmal ein rauschen. Dann sah er das Meer er war über glücklich, das er das Meer gefunden hat. Er fand schnell gute Freunde. Einer war ganz besonders es war ein Mensch. Ein Mädchen namens Emma.Sie waren die allerbeste Freunde.



Autorin: Mathilda Reckmeier

